



DIARIO MEDICO.COM



introducir texto a buscar

BUSCAR

Diario Médico Vademecum

- INICIO
- ÁREA CIENTÍFICA
- ÁREA PROFESIONAL
- OPINIÓN / PARTICIPACIÓN
- MULTIMEDIA
- FORMACIÓN
- CORREO MEDICO**
- ARCHIVO
- RSS
- Facebook
- Twitter

Sanidad | Profesión | Normativa | Gestión | Entorno | La consulta |

Bienvenido/a anónimo
[Entrar](#) | [Regístrate](#)

Portada > Área Profesional > Entorno

Imprimir | tamaño

DETRÁS DE JAPÓN

España, el segundo país con más intoxicaciones por el parásito anisakis

Desde la Fundación Española del Aparato Digestivo señalan que una de las causas del incremento podrían ser las modernas prácticas pesqueras por las que el pescado se limpia en alta mar y las tripas infectadas se tiran al mar, sirviendo de alimento a otros peces

Redacción | 05/03/2013 00:00

Regístrese gratis en Diariomedico.com

Está usted viendo una versión reducida de este contenido. Para consultar la información completa debe **registrarse gratuitamente**. Tan sólo le llevará unos segundos.

[REGÍSTRESE GRATIS](#)

Acceso a usuarios

Correo electrónico

Contraseña

[¿Olvidó su contraseña?](#)

Recordarme la próxima vez

[ACCEDER](#)

[REGISTRARSE](#)

TU ESPECIALIDAD AL MINUTO

BIOTECNOLOGÍA



GINECOLOGÍA



INFECCIOSAS



MEDICINA DE FAMILIA



MEDICINA INTERNA



ONCOLOGÍA



TECNOLOGÍA



VIH Y HEPATITIS



MÁS SOBRE ENTORNO

La ansiedad y el estrés generarían más lesiones en los futbolistas por Redacción

El estrés y la ansiedad incrementan el riesgo de lesiones en el fútbol, según las conclusiones de las *Jornadas Médicas sobre Traumatología Aplicada al Fútbol*

Un 10 por ciento de la población española padece enfermedad renal crónica por Isabel Gallardo Ponce | igallardo@diariomedico.com

ENCUENTROS DIGITALES

Rosario Luquín



Jueves, 11-4-2013 (13:00h)

Neuróloga de la Clínica Universidad de Navarra, experta en Parkinson y directora del Laboratorio de Terapia Regenerativa del CIMA, responderá con motivo del Día Mundial del Parkinson. **Envíe sus preguntas.**

[Ir a la ficha](#)

ENCUENTROS ANTERIORES

Julián García Feijoo

"Reunir a todos los interesados en las TIC y en la infancia, eso es @PediaTIC" por PediaTIC (@PediaTIC)

"Espero que el médico prescriba juegos que tengan demostrada la eficacia" por Luis Fernández Luque (@luisluque)

OPINIÓN EN DIARIOMEDICO.COM

[Ippok](#) la Comunidad para profesionales sanitarios. Entra y participa aquí.

